

FLAMBÉE DES PRIX À LA POMPE ALLER TRAVAILLER NOUS COÛTE TROP CHER !

Utiliser son propre véhicule pour
se rendre au travail est hors de prix !

La FEB refuse de faire un effort sur le remboursement des frais de déplacement, alors que la moitié des entreprises cotées en bourse ont augmenté leurs dividendes en 2021. Et que les bénéfices des entreprises sont historiquement hauts en 2021 (source BNB).

Le gouvernement refuse d'y consacrer plus que 30 millions d'euros (soit 1,5 € par mois et par personne jusqu'à la fin de l'année 2022).

Nous voulons des remboursements de frais de déplacement qui tiennent réellement compte de l'augmentation des prix du carburant (+30 % en un an).
Pas un forfait symbolique !

On ne peut pas perdre
de l'argent en allant bosser...

De l'air
pour les
salaires



LE 13 MAI

rejoignez les actions organisées dans votre régionale
avant la grande **MANIFESTATION EN FRONT COMMUN**
à Bruxelles, pour le pouvoir d'achat, le **20 JUIN !**

FGTB

f t i @syndicatFGTB

E.R.: FGTB Thierry Bodson, rue Haute 42 - 1000 Bruxelles